



Средства массовой информации г. Симферополя ИФНС России по г. Симферополю

г. Симферополь, ул. им. Матэ Залки, 1/9

Изменился размер фиксированных страховых взносов за 2026 год

Страховые взносы на обязательное пенсионное страхование и на обязательное медицинское страхование за расчетный период уплачиваются плательщиками в совокупном фиксированном размере в новый срок - **не позднее 28 декабря** текущего календарного года.

Сумма страховых взносов на обязательное пенсионное и на медицинское страхование в совокупном фиксированном размере, подлежащая к уплате индивидуальным предпринимателем, адвокатом, нотариусом, арбитражным управляющим, оценщиком, главой КФХ за расчетный период 2026 года составляет **57 390 рублей**.

В случае прекращения деятельности в качестве индивидуального предпринимателя в течение года рассчитать размер фиксированных страховых поможет электронный сервис «Калькулятор расчета страховых взносов».

Уплачивать налоги (сборы, пени, штрафы) индивидуальные предприниматели могут в разделе «ЕНС» «Личного кабинета индивидуального предпринимателя» либо с помощью электронного сервиса «Уплата налогов и пошлин» на официальном сайте Федеральной налоговой службы России.

Напоминаем, если доход индивидуального предпринимателя по итогам 2025 года превысил 300 тысяч рублей, то необходимо заплатить дополнительные взносы в размере 1% от суммы превышения, но не более 300 888 рублей не позднее 01.07.2026 года.